

LEMBAR PERSEMBAHAN

Laporan Proyek Akhir ini penulis persembahkan kepada yang sudah membantu penulis selama proses pengerjaan tugas akhir dan penyusunan Laporan Proyek Akhir.

Allah SWT

Terima kasih kepada Allah SWT yang senantiasa memberikan kesehatan dan kelancaran bagi penulis dari awal sampai saat ini.

Orang Tua dan Keluarga dari Adam Zahran dan Fikri Rahmanda Noor

Terima kasih kepada seluruh anggota keluarga yang sudah memberikan penulis dukungan serta doa sehingga Proyek Akhir dan Laporan Proyek Akhir dapat terselesaikan.

Dosen Pembimbing Ibu Mia Rosmiati, S.Si., MT

Terima kasih kepada dosen pembimbing atas waktu serta saran dan masukan yang diberikan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan ini dengan tepat waktu.

Seluruh tim Bertjorak

Terima kasih kepada seluruh tim Bertjorak yang sudah mengarahkan dan membimbing penulis dan sudah banyak membantu penulis selama proses pelaksanaan Proyek Akhir.

Maula Azizah

Terimakasih kepada gemoy yang sudah selalu memberi support kepada penulis , membantu penulis dalam pelaksanaan Proyek Akhir ini, selalu menjadi tempat bercerita baik dan buruknya penulis, pemberi saran terbaik, yang sudah selalu sabar menghadapi perilaku dari penulis, penulis ucapkan terimakasih sebanyak banyaknya.

Kalista Prasetya

Terimakasih kepada kalista karena sudah membantu penulis dalam proses pengerjaan Proyek Akhir, memberikan berbagai aset pakaian yang dibutuhkan penulis, serta memberi dukungan kepada penulis.

Rei, Babeh, serta Teman Lainnya di Garut

Terimakasih kepada Rei, Babeh, serta teman teman lainnya di Garut karena telah memberi dukungan sudah menemani penulis, membantu penulis, memberikan saran dan masukan serta berjuang bersama sejak awal sampai saat ini.

Teman – teman Pemersatu Bangsa

Terimakasih kepada teman teman Pemersatu Bangsa karena telah memberi dukungan sudah menemani penulis, membantu penulis, memberikan saran dan masukan serta berjuang bersama sejak awal sampai saat ini.

Teman – teman Monrek 129

Terimakasih kepada teman teman Monrek karena telah memberi dukungan sudah menemani penulis, membantu penulis, memberikan saran dan masukan, memberi sebagian aset pakaian serta berjuang bersama sejak awal sampai saat ini.

KELAS D3 IF4404

Terima kasih kepada seluruh mahasiswa D3 RPLA angkatan 2020, terutama untuk kelas 04 yang sudah banyak membantu serta sudah menemani penulis menjalani pendidikan di Telkom University selama tiga tahun ini. Semoga sukses dan selalu diberikan kelancaran dalam semua hal yang sedang dijalani.

Adam Zahran Ramadhan

Terima kasih kepada diri sendiri karena sudah bertahan dan berjuang dari awal memasuki perkuliahan sampai dengan saat ini.

Fikri Rahmanda Noor

*Terima kasih kepada diri sendiri karena sudah bertahan dan berjuang dari awal
memasuki perkuliahan sampai dengan saat ini.*

Kawan kawan kucing penulis

*Terimakasih kepada jack, rocky, bacil, gumeng, mohawk, chimimaru yang selalu menemani
penulis disaat penulis sedang merasa penat, dengan adanya kalian hati penulis menjadi
lebih tenang.*